

Derrotar el odio antijudío es clave para la clase trabajadora

Los gobernantes capitalistas de Estados Unidos han impuesto un acuerdo de “paz” en el Medio Oriente que ha aplacado los combates en Gaza, dándole a Hamás espacio para recuperarse. Los

EDITORIAL

imperialistas norteamericanos pretenden reconfigurar la región para su propio beneficio. Pero la guerra por el control de Gaza continúa.

Hamás ha desatado un régimen de terror contra los palestinos para imponer su dominio dictatorial. Ha aplastado cualquier avance hacia las luchas del pueblo trabajador. Se está reconstruyendo para perpetrar más pogromos contra los judíos.

Hamás nunca tuvo intención de depoñer las armas, ni de renunciar a su objetivo de destruir Israel y exterminar a los judíos. Cada paso que toma hoy en día

Sigue en la página 11

Propagación de ataques contra judíos es una amenaza a la clase trabajadora



Rami Glickstein, en hospital con heridas, tras ataque antisemita en Nueva York, 27 de oct. Los partidarios de Hamás pretenden normalizar el odio antijudío alrededor del mundo.

POR VIVIAN SAHNER

Desde el sanguinario pogromo cometido por Hamás contra judíos en Israel el 7 de octubre de 2023, y las provocadoras movilizaciones antisemitas organizadas en todo el mundo bajo el pretexto de protestar contra el “genocidio” israelí en Gaza, los ataques contra los judíos han aumentado y se han extendido.

Rami Glickstein y su esposa, Rivi Glickstein, paseaban por el centro de Manhattan el 27 de octubre durante una visita desde Israel cuando un hombre le gritó: “¿Cuál es tu religión?”. Le arreba-

El Partido Socialista de los Trabajadores gana interés

‘Trabajadores precisan romper con los partidos de los patrones’



Joanne Kuniansky, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores a gobernador de Nueva Jersey, trajo solidaridad a protesta de auxiliares de vuelo en aeropuerto de Newark.

POR ROY LANDERSEN

WEST NEW YORK, Nueva Jersey — “El Partido Socialista de los Trabajadores y todos sus candidatos forman parte de la clase trabajadora. La unión de los trabajadores para defender nues-

tos intereses de clase es la única vía para cambiar este sistema capitalista. No se puede reparar con reformas”, dijo Joanne Kuniansky, candidata del PST a la gobernación de Nueva Jersey, a Laura Ingle en una entrevista en *NewsNation* el 2 de noviembre. *NewsNation* es noticiero por cable que llega a 65 millones de hogares en todo Estados Unidos.

El PST —fundado en 1938 para continuar el programa del Partido Bolchevique en Rusia opuesto a la contrarrevolución liderada por José Stalin— tiene una

Sigue en la página 10



Cortesía de Rami Glickstein

tó la kipá y comenzó a golpearlo.

Terminó hospitalizado con heridas en la cabeza y la nariz quebrada. “Para mí”, dijo Rivi Glickstein al *Jewish News Syndicate*, “es como en 1939”, refiriéndose al inicio del Holocausto nazi durante la Segunda Guerra Mundial.

Los niños tampoco están exentos de los ataques. Cinco niños entre las edades de 8 y 13 años estaban jugando en un parque en Skokie, Illinois, un suburbio de Chicago con una substancial población judía, el 7 de octubre de este

Sigue en la página 11

¡No a ataques de EEUU contra la soberanía de Venezuela!

POR JANET POST

Los gobernantes estadounidenses están intensificando sus atentados contra la soberanía de Venezuela y otras naciones caribeñas, atacando embarcaciones en el mar Caribe y el océano Pacífico oriental. En tres nuevos ataques desde el 27 de octubre, murieron 21 personas, elevando el total a 67 desde que Washington comenzó sus ataques el 2 de septiembre.

Peter Hegseth, el secretario de guerra estadounidense, dijo el 1 de noviembre que las lanchas transportaban “narcoterroristas”, intentando así justificar los 15 ataques estadounidenses.

Estos ataques están afectando a pescadores y otros trabajadores de la región. “Todo el mundo está aterrorizado. No hay ley ni orden en el mar”, dijo al *Washington Post* Gary Aboud, secretario corporativo de la Asociación de Pescadores y Amigos del Mar en Puerto España, Trinidad y Tobago.

Los criminales ataques son solo una parte del despliegue militar norteamericano en la región, el mayor desde la invasión de Washington a Panamá en 1989.

Aviones de combate estadounidenses están ahora estacionados en la antigua base naval de Roosevelt Roads, en la co-

Sigue en la página 11

Únase a lucha para revocar prohibición del ‘Militante’ en cárcel de Missouri

POR BRIAN WILLIAMS

El *Militante* está redoblando esfuerzos para ganar apoyo en su lucha para revocar la prohibición de dos de sus números por el Departamento de Correcciones de Missouri (MDOC). La medida es una flagrante violación del derecho constitucional de los presos a recibir y leer periódicos políticos de su elección.

Los números son el 28, con fecha de 11 de agosto, y el 36, del 13 de octubre. No señalaron qué artículos causaron la prohibición del periódico. El preso recibió una “Notificación de Censura” diciendo que el *Militante* estaba siendo retenido ya que “la seguridad de esta institución estaría en peligro si se le entrega el material”, alegando que el periódico “contiene información que puede ser usada para instigar violencia u odio entre la población delincuente”.

Respecto al número del 11 de agosto las autoridades dijeron que el periódico “presenta un riesgo de anarquía, violencia o rebelión”. David Goldstein, abogado del *Militante*, indagó respecto a las objeciones específicas de las autoridades. Le respondieron que el número 28 fue prohibido porque “aborda lincha-

mientos y fomenta huelgas”.

Goldstein presentó una apelación el 17 de octubre solicitando que la revocación del número 28 sea anulada, y está preparando otra para el número 36.

“Los medios nacionales y locales rutinariamente informan sobre huelgas sindicales”, escribió Goldstein. “Durante décadas, prácticamente todos los números del *Militante*, distribuidos semanalmente a los presos de MDOC por casi tres años, han incluido por lo menos un artículo sobre huelgas sindicales” y “MDOC nunca ha censurado ninguno de los casi 150 números del *Militante*”.

Grupos defensores de los derechos civiles como PEN America han enviado cartas pidiendo la revocación de la prohibición en la cárcel de Missouri, y hay más cartas en camino.

Únase a la lucha para revocar esta prohibición. Ayude a obtener cartas de sindicatos, defensores de la libertad de expresión, de derechos de los presos y otros. Envíe las cartas a: DAI Director, Department of Corrections, 2729 Plaza Drive, PO Box 236, Jefferson City, MO 65102. Por favor envíe copia al *Militante* a themilitant@mac.com.

Derrotar odio antijudío

Viene de la portada

está dirigido a impulsar esos objetivos.

El plan de “paz” de Washington preserva intacto al grupo. La Casa Blanca propuso que el gobierno de Turquía, con un largo historial de apoyo a Hamás, aporte tropas para vigilar la “paz” en Gaza. El desplazamiento de las fuerzas armadas turcas en Gaza amenazaría la existencia de Israel, e Israel ha rechazado la “oferta”.

Solo la derrota decisiva de Hamás por las fuerzas israelíes y la incorporación de Gaza a Israel, de una forma u otra, pueden prevenir que Hamás lleve a cabo un nuevo Holocausto.

El odio antijudío no es una cuestión del Medio Oriente. Es una característica permanente de la época imperialista a nivel mundial. Los judíos son utilizados como chivos expiatorios para desviar la atención de sectores de la clase media que se encuentran al borde de la ruina y trabajadores desmoralizados del verdadero origen de los problemas que confrontan: el funcionamiento del propio sistema capitalista.

A medida que la crisis se profundiza, fuerzas fascistas se prestarán para servir a la clase capitalista. Serán desatadas contra la clase trabajadora y los sindicatos. Derrotar el odio antijudío es una cuestión crucial para los trabajadores de todo el mundo.

La defensa de la existencia de Israel —hogar para la mitad de los judíos del mundo— es parte fundamental de la lucha contra el odio antijudío y de la lucha para evitar que el imperialismo conduz-

ca a la humanidad hacia el fascismo y una tercera guerra mundial.

En Estados Unidos el odio antijudío se ha vuelto cada vez más común entre sectores de la izquierda de clase media y grupos entrenados por el estalinismo, y está siendo normalizado en la política burguesa. Los judíos no pueden depender de los partidos imperialistas como los demócratas o los republicanos para que los defiendan. Combatir el odio antijudío, dondequiera que surja, recae sobre la clase trabajadora y nuestros sindicatos.

Muchos trabajadores han visto el trato bárbaro de Hamás hacia los palestinos en las últimas semanas. Esto brinda la oportunidad para explicar el carácter nazi del grupo y lo que está en juego en la lucha para derrotarlo. Las raíces de Hamás se encuentran entre las fuerzas que colaboraron con los nazis de Hitler durante la Segunda Guerra Mundial para extender el Holocausto al Medio Oriente. Hamás toma de modelo a los escuadrones de la muerte nazis para sus ataques contra judíos y palestinos.

Las Fuerzas de Defensa de Israel son la única fuerza capaz de desmantelar a Hamás. Ningún gobierno árabe se comprometerá a enviar tropas para combatir a Hamás en Gaza. Integrar Gaza a Israel hoy es la única manera de llevar esa lucha hasta el final y asegurar las fronteras de Israel.

Libre del terror de Hamás, el pueblo trabajador de todas las nacionalidades —palestino, judío y otras innumerables nacionalidades en la región— estará en mejores condiciones para impulsar la lucha por sus intereses de clase y forjar alianzas. Siguiendo ese rumbo los trabajadores podrán forjar sus propios partidos políticos para impulsar la lucha contra las décadas de explotación capitalista y opresión

Ataques a judíos

Viene de la portada

año, cuando 20 jóvenes de entre 12 y 14 años se les acercaron y les preguntaron si eran judíos. Cuando los niños respondieron que sí, la pandilla gritó: “¡A la mierda con Israel!” y “¡Ustedes son asesinos de bebés, así que los vamos a matar!”. Algunos les dispararon perdigones de gel, gritando que “vamos a buscar armas de verdad y los vamos a matar, judíos”.

“Esto no se trató de ‘una travesura entre niños’”, dijeron a la prensa Daniel y Robyn Burgher Ackerman, padres de una de las niñas de 13 años que fue atacada. “Fue un ataque antisemita violento y dirigido”.

Las autoridades de Skokie dijeron que el caso estaba “cerrado”, una vergonzosa negativa a responder.

Estos ataques violentos contra judíos son cometidos con frecuencia especialmente por partidarios de Hamás en las universidades. El 22 de octubre, manifestantes enmascarados interrumpieron una conferencia del profesor Michael Ben-Gad en el campus City St. George's de la Universidad de Londres, exigiéndole que pidiera perdón por haber servido en las Fuerzas de Defensa de Israel.

“Nací menos de 20 años después de que casi toda mi familia murió en las cámaras de gas en Treblinka”, dijo Ben-Gad a la prensa. “Yo hubiera goteado sobre un piso lleno de vidrios quebrados para llegar al centro de reclutamiento para ponerme el uniforme y defender a mi pueblo”.

La universidad le ofreció licencia remunerada. Ben-Gad dijo: “Insistí en asistir a todas las charlas”.

Estos ataques, y cientos similares alrededor del mundo, representan una amenaza mortal no solo para los judíos, sino para toda la clase trabajadora.

Huelguistas de Boeing rechazan oferta de la empresa



Missouri Independent/Rebecca Rivas

HAZELWOOD, Missouri — Alrededor de 3,200 miembros del Local 837 del sindicato de trabajadores mecanometálicos (IAM) han estado en huelga por tres meses en fábricas de aviones de guerra y municiones de la Boeing en el área de St. Louis.

El 26 de octubre rechazaron la última propuesta de contrato de la empresa con un voto de 51% en contra y 49% a favor. Un tema clave es el tiempo que les toma a los nuevos empleados —frecuentemente más de 10 años— llegar al nivel máximo de paga. La empresa ha ofrecido un bono de 4 mil dólares; muy por debajo del bono de 12 mil dólares que recibieron los trabajadores de Boeing en Seattle tras su huelga el año pasado.

Para los trabajadores que ya están en la cima salarial, otra demanda importante es un aumento fijo en vez de bonificaciones.

“Estamos luchando por respeto”, dijo Yasmine Greene. “La compañía está obteniendo ganancias pero no quieren darnos nada”.

“Estoy orgullosa de que estemos luchando, y que otros sindicatos nos estén apoyando”, dijo, incluyendo el sindicato automotriz (UAW), el del acero (USW) y el alimentario (UFCW), y también las iglesias.

Visite la línea de piquetes o traiga donaciones a la sede del Local 837, 212 Utz Lane, Hazelwood, Mo. 63042.

—NAOMI CRAINE

imperialista en el Medio Oriente, y a favor de las aspiraciones nacionales de todos los habitantes de la región, incluso los judíos.

Mientras exista el capitalismo, el odio antijudío brotará de sus entrañas. Pero el dominio capitalista no es permanente. La revolución encabezada por los bolcheviques en Rusia en 1917 y la Revolu-

ción Cubana en 1959 muestran que, con liderazgo los trabajadores somos capaces de tomar el poder y transformar la sociedad. Los bolcheviques situaron la lucha contra el odio antijudío en el centro de su programa, en un país donde los pogromos zaristas eran legendarios.

Para unirte hoy a esta batalla, únete al Partido Socialista de los Trabajadores.

¡No a violaciones de soberanía de Venezuela!

Viene de la portada

lona estadounidense de Puerto Rico. La base había sido cerrada en 2004. De los 10 mil efectivos estadounidenses que se encuentran actualmente en el Caribe, la mitad están en bases de Puerto Rico. Un aeropuerto civil en Santa Cruz, en las Islas Vírgenes, está siendo utilizado para reabastecer aviones militares.

Washington busca consolidar su control a largo plazo sobre el hemisferio occidental y también derrocar al gobierno venezolano, que controla las mayores reservas de petróleo del mundo. El Pentágono ha identificado objetivos dentro de Venezuela, incluyendo instalaciones militares, puertos y aeropuertos controlados por las fuerzas armadas.

“¿Están contados los días de Maduro como presidente?”, preguntó Nora O'Donnell, de CBS-TV, al presidente Donald Trump el 31 de octubre, refiriéndose a Nicolás Maduro de Venezuela.

“Yo diría que sí. Creo que sí”, respondió Trump. Dijo que “dudaba” que hubiera una guerra de Estados Unidos contra Venezuela. Pero las provocaciones de su administración aumentan el peligro de una escalada.

Los gobernantes estadounidenses buscan instalar en Venezuela un gobierno sumiso a Washington y, de este modo, intensificar la guerra económica y política que libran contra la Cuba socialista. Las medidas de la administración se apoyan en el re-

chazo del ex presidente Joseph Biden a reconocer como legítimas las elecciones de julio de 2024 que Maduro afirmó haber ganado.

Perspectiva imperialista a largo plazo

Los gobernantes estadounidenses también están preparando al ejército de Estados Unidos para las venideras guerras en todo el mundo. Y los gobiernos están siendo presionados a tomar partido.

Trump ha impuesto sanciones a Colombia y está amenazando con tomar acciones militares denunciando al presidente colombiano Gustavo Petro como “un líder ilegal de la droga”.

El canciller alemán Friedrich Merz, el presidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva y la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, han cancelado su prevista asistencia a la cumbre de jefes de gobierno de Europa y América Latina programada para los días 9 y 10 de noviembre en Santa Marta, Colombia, cerca de la zona donde se están produciendo los ataques aéreos estadounidenses.

Además, la X Cumbre de las Américas, prevista para diciembre en Punta Cana, República Dominicana, ha sido cancelada por completo.

Los 15 gobiernos miembros de la Comunidad del Caribe (CARICOM), todos ellos países pequeños, emitieron un comunicado el mes pasado en

el que se distanciaban de los ataques de Washington. Afirman que la lucha contra el tráfico de drogas y armas “debe llevarse a cabo mediante la cooperación internacional continua y el derecho internacional” y “reafirman su apoyo inequívoco a la soberanía e integridad territorial de los países de la región”.

El gobierno de Trinidad y Tobago fue el único miembro del bloque que se negó a firmar la declaración.

“No tengo ninguna simpatía por los traficantes”, dijo Kamla Persad-Bissessar, primera ministra de Trinidad y Tobago. “El ejército estadounidense debería matarlos a todos violentamente”.

En respuesta, Maduro acusó a Persad-Bissessar de “convertir a Trinidad en un portaaviones del imperio estadounidense contra Venezuela”. Trinidad y Tobago se encuentran a siete millas de la costa venezolana.

Contribuya al Fondo de Construcción del PST de \$140,000

Envíe un cheque o giro a
Socialist Workers Party
306 W. 37th St., 13th Floor,
New York, NY 10018
o vea pág. 8
para la sede más cercana

Romper con partidos de patrones

Viene de la portada

ininterrumpida trayectoria como vocero de los intereses de los trabajadores. En las elecciones de 2025, los candidatos del PST se destacaron por presentar una alternativa obrera independiente.

En la actualidad, la clase trabajadora carece de un partido propio grande. A medida que el auge de luchas sindicales y otras de la clase trabajadora chocan con el monopolio patronal del poder político, los trabajadores ven con creciente claridad la necesidad de construir un partido obrero de masas. Un partido que desafie a la clase dominante y tome el poder político en sus propias manos.

La única forma en que los trabajadores podremos avanzar, dijo Kuniansky en la entrevista, es "rompiendo con los demócratas y los republicanos y organizar un partido político que luche por nuestros intereses, por un gobierno obrero que evite otra guerra mundial".

Ingle presentó a la candidata del PST como una "sindicalista luchadora" que ha trabajado en refinerías de petróleo y en Walmart. Kuniansky añadió que recientemente había llevado solidaridad a piquetes en todo el estado durante las huelgas de enfermeras y estibadores.

"Dos temas clave que generan mucho interés", dijo la candidata del PST, "son la posibilidad de otra guerra mundial" y la "devastación de los salarios y condiciones laborales" tanto bajo administraciones demócratas como republicanas. Ambas presiden sobre los crecientes

ataques de los patrones y del gobierno contra las protecciones constitucionales.

Kuniansky señaló el despliegue de buques de guerra, bombarderos y tropas norteamericanas en las cercanías de Venezuela, donde "actúan como juez, jurado y verdugo". Estos ataques son también una amenaza contra el pueblo cubano y su revolución. Afirma que apoya la valiente lucha del pueblo ucraniano contra la brutal invasión de Moscú, así como la guerra defensiva de Israel para derrotar decisivamente a Hamás e impedir otro Holocausto. Añadió que la erradicación del grupo yihadista "reducirá el antisemitismo, que no es solo un problema del Medio Oriente, sino un problema internacional".

Nueva Jersey ha tenido la tercera tasa más alta de ataques antisemitas en Estados Unidos, señaló la candidata del PST. "Esto ocurre justo cuando al otro lado del río, la campaña de Zohran Mamdani del Partido Demócrata, "ha contribuido a normalizar el antisemitismo", afirmó.

El PST explica que el odio antijudío es una amenaza mortal para la clase trabajadora. Los gobernantes utilizan el antisemitismo para intentar desviar la atención de los trabajadores del verdadero enemigo: el capitalismo. En tiempos de grave crisis capitalista, los patrones recurren al fascismo cuando ven su poder amenazado.

"Muchos trabajadores nos dicen que se está empeorando la vida", con el aumento del ritmo de trabajo y el de-



Militante/Mike Shur

Paul Mailhot (izq.), candidato del PST para alcalde de Nueva York, en protesta del Primero de Mayo. Triunfo de Zohran Mamdani en elecciones para alcalde refleja crecimiento de capas meritocráticas de clase media. Atrajo a jóvenes descontentos de regreso al Partido Demócrata.

terioro de condiciones laborales, dijo la candidata del PST. "Los jóvenes no pueden independizarse y formar una familia ni tener un trabajo que les permita pasar tiempo con ella".

Otra cuestión clave es la demanda de amnistía, "la única manera de acabar con la condición de parias que sufren los inmigrantes" y unir a la clase trabajadora. Los partidarios del PST, reciben una buena respuesta respecto a esta cuestión cuando hablan con personas en sus casas en los barrios obreros o con sindicalistas en las líneas de piquetes, dijo.

Ingle citó una encuesta de Axios de la opinión de estudiantes universitarios, que indicaba que el 60% prefería el so-

cialismo frente al 40% que prefería el capitalismo. Preguntó qué les diría la candidata del PST a los votantes confundidos o preocupados por esta situación.

"No somos 'socialistas' como Zohran Mamdani o Bernie Sanders, de los Socialistas Demócraticos", respondió Kuniansky. "Lo que ellos intentan es atraer a más jóvenes a las filas del Partido Demócrata", que es el partido más antiguo de los gobernantes capitalistas de Estados Unidos, dijo.

El PST postuló su propio candidato a la alcaldía de Nueva York: Paul Mailhot.

"No estamos a favor de un inflado estado de bienestar social", que es lo que proponen los Demócratas, afirmó. Luchamos por un programa de obras públicas liderado por el movimiento sindical, que genere empleos con salarios a escala sindical. "Luchamos por aumentos en paridad con el costo de vida, para que los salarios suban a la par de la inflación", dijo Kuniansky. "Proponemos un plan de acción para luchar" de una forma que le permita a los trabajadores de la ciudad y del campo llegar al poder y acabar con los males del sistema capitalista, concluyó la candidata del PST.

Campaña con 'Militante' y libros

La campaña de ocho semanas del Partido Socialista de los Trabajadores y las Ligas Comunistas en Australia, Canadá y el Reino Unido para vender 1,300 suscripciones al *Militante* y la misma cantidad de libros por dirigentes revolucionarios, continúa hasta el 18 de noviembre.

Además de la oferta especial de una suscripción de 12 semanas por 5 dólares, los suscriptores pueden adquirir con un descuento especial una selección de libros (vea lista en la página 4). Estos títulos brindan una explicación más profunda de las fuerzas que están detrás de los acontecimientos políticos.

Jonathan Silberman contribuyó a este artículo.

**Libros en especial para suscriptores
Vea lista completa en la página 4**



Marcha de 50 mil personas en La Habana, incluyendo sindicalistas y miembros de organizaciones estudiantiles y de mujeres, en defensa de la soberanía de Venezuela ante las crecientes amenazas bélicas de Washington, 17 de octubre.